

# 総務部報告

これまで作成してきました「地区幹事および地区部長名簿」は規約に則り、本年度は地区幹事のための名簿とし、6月中に作成しました。また、関ブロや全英連の大会案内については、各区市町村教育委員会にも配布をお願いしながら、各校にお届けしました。

主な年間事業は右記の通りです。

①の定期総会は5月11日（木）に港区立御成門中学校を会場に実施しました。総務部では都中英研各部と連絡を取り合い、総会資料を作成しました。

総会後の記念講演会では、東京外国語大学大学院の投野由紀夫教授から「これからの中学校英語教育～CAN-DO リスト活用の推進～」という演題でお話いただきました。

②の全英連中学校部会は、全英連から求められた昨年度の活動状況と本年度の役員名簿を作成し、5月末までに提出しました。

③の関ブロ第1回理事研修会は、下諏訪総合文化センターにて6月30日（金）に開催され、11月の長野大会に向けた準備が行われました。東京都からは総務部長が事務局長として参加しました。

④の地区幹事会は8月25日（金）に港区立御成門中学校を会場に開催しました。この地区幹事会は、都中英研各部からの報告や各地区の活動状況についての情報交換など事務連絡、顔合わせだけではなく、毎年英語教育の今日的課題をテーマに講師の先生を招聘

しています。今年度は、教育庁指導部指導企画課の関谷さやか指導主事から「Welcome to Tokyo を活用した授業実践について」をテーマに具体的なご指導をいただきました。

⑤の関ブロ第2回理事研修会は、下諏訪総合文化センターにて11月16日（木）に開催されました。東京都からは都中英研会長と総務部長の2人が参加しました。この会において都中英研から平成31年度開催の第43回東京大会の案を示しました。

⑥の関ブロ長野大会は11月17日（金）に下諏訪総合文化センターを会場に全体会を開催しました。その後、5つの分科会に分かれて研究協議が行われました。

東京都は第3分科会で足立区立江北桜中学校の伊藤智子主任教諭が「読んだことを基に自分の考えを表現する英語科の指導の工夫～パラグラフ構成を手掛かりにして～」を主題に県外提案をしました。

さらに、指導助言者として東京都教職員研修センターの中谷愛統括指導主事にお話しをいただきました。お二人ともありがとうございました。

⑦の英語学芸大会は12月3日（日）に豊島区立千登世橋中学校の体育館を会場に実施されましたが、総務部でも受付等のお手伝いをしました。各地区を代表する生徒のSpeechやPlayは大変レベルの高いものでした。

## 【年間事業】

- ① 5月 定期総会
- ② 5月 全英連中学校部会
- ③ 6月 関ブロ第1回理事研修会
- ④ 8月 地区幹事会
- ⑤ 11月 関ブロ第2回理事研修会
- ⑥ 11月 関ブロ長野大会
- ⑦ 12月 英語学芸大会（都大会）